

かがやく瞳

令和4年度

2022. 3. 14

No. 41

明日、卒業 ～ありがとう ひだまり学年～

卒業する6年生の学年ネームは「ひだまり」です。その名前の通りおだやかに人の心をぬぐだめしてくれる子どもたちでした。明日、卒業する6年生を紹介します。

〇〇〇〇さん	学級でも学校でもみんなに声をかけてリーダーシップを発揮してくれました。がんばりやさんで、放課後に外野フライをキャッチできるようにと自主練習するなど、できないことに燃えるチャレンジャーでした。元気 No.1 です。
〇〇〇〇さん	運動会では応援団長を務め、自分の殻を破ってがんばりました。縦割り班や登校班では、優しいお姉さんとして下級生の女の子から慕われていました。わかりやすく明るいトーンのアナウンスで放送を届けてくれました。
〇〇〇〇さん	コツコツ粘り強く努力し、全校テストでゴールデンパーフェクト賞を狙って受賞しました。雪まつりでのお礼の言葉は、自分の言葉で考えたことを大きな声で話してくれた成長の瞬間でした。
〇〇〇〇さん	図工の授業での造形作品に創造性の高さが見られました。いつもおだやかに接してくれるお姉さんとして、下級生から慕われました。とびステや花火宣言達成テストでピアノ演奏を披露してくれました。芸術を愛する人です。
〇〇〇〇さん	授業中によく発言をし、みんなが気付いていないことに目を向けさせてくれることがありました。自分の考えをしっかりと持っている人です。丁寧な文字には直哉さんの真面目さが表れていました。
〇〇〇〇さん	すし職人という夢に向かって、花火宣言でも調理にがんばっていました。5年生の時に、花火宣言大賞も受賞したがんばりやさんです。マラソン大会では練習をがんばり見事1位となりました。どこまで身長が伸びるか楽しみです。
〇〇〇〇さん	琉希さんを思い出す時、おだやかに微笑んでいる姿を思う人が多いはずです。物静かに粘り強くがんばる人で、全校テストの国語ではパーフェクト賞を受賞しました。夢は大工さん。黙々と仕事をする職人さんになるでしょう。
〇〇〇〇さん	しっかりと顔を上げ、張りのある声で運動会の選手宣誓をして運動会の幕開けをしてくれました。花火宣言では「3週間続けて週に2回朝食を作る」を達成、横手のハンドボールチームで活躍するなど、多面的にがんばっています。
〇〇〇〇さん	6年生ありがとうの会で下級生へのお礼を考える話し合いで、アクリルたわしのプレゼントを提案し、実現させました。PCでのプログラミングが得意で、将来の夢はプログラマーです。
〇〇〇〇さん	学習発表会の終わりの挨拶は、素晴らしいものでした。自分の言葉で今の自分の気持ちを伝えようと練習の度にあいさつの内容が変わりました。どんなことにも丁寧に力を尽くしてくれました。師匠と呼ぶ人もいます。
〇〇〇〇さん	校門のあたりからの「おはようございます」という挨拶は、登校班の子どもたちの元気な挨拶を引き出してくれました。みんなができた後でもがんばり続ける姿がよく見られました。笑顔選手権大会があれば優勝する人です。

ありがとう 「ひだまり学年」のみなさん 明日、心を込めてお送りします。

6年生の日記から

6年生は日記を書いて、日々の出来事や思ったことを綴っています。文の長い短いにかかわらず、思いを文字にして書き留め続けることを大切に行っていました。その日記の中から、卒業を前にした文章を掲載します。卒業を前にした子どもたちの気持ちが素直に綴られています。

今日は全体練習がありました。今日の練習で、ぼくの課題が明確になりました。

ぼくの課題は「歌」です。ぼくは上のパートなので、「より高い声で大きな声を出せるか」で、もっといい歌になると思います。もう月曜日には予行練習なのでがんばりたいです。卒業まで残り5日。
(〇〇〇〇さん)

卒業式予行練習で、できるだけみんなに伝わるように大きな声を出しました。本番も予行練習のときのように声を出したいと思います。予行練習よりもっと大きな声を出せたらいいなと思っています。

卒業制作もニスをまだぬっていないところもあるので、そこをぬって組み立てれば完成です。朝にやろうと思います
(〇〇〇〇さん)

あと少しで卒業は悲しいです。これも最後の日記だと思うと、とても悲しくなります。今までの日記をたくさん読み返してみたいです。
(〇〇〇〇さん)



【卒業式前日 最後の歌練習】

